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１ 農業大学校跡地周辺地域における今後の整備 

の方向性について          （３０分） 

 

７月１５日、埼玉県による近未来技術実証フィールド

の整備に関する農業大学校跡地周辺地域整備基本構想が

策定されたと、県から報道発表がありました。 

株式会社ＩＨＩが本格稼働を開始し、都市計画道路川

越鶴ヶ島線の整備や圏央鶴ヶ島インターチェンジのフル

インター化の整備が始まるなど、農業大学校跡地周辺地

域における整備が進んでおります。 

 このように整備が進み、県による新たな整備構想が策 

定される中で、今後の農業大学校跡地周辺地域における 

整備の方向性について、以下質問いたします。 
                                         

 

(１) 県による農業大学校跡地周辺地域整備基本構想の

主旨について 

 

(２) 農業大学校跡地周辺地域整備基本構想の策定に至

るまでの県との協議経過について 

 

(３) 本市と川越市、日高市の３市またぎのエリアにお

ける企業誘致について 

 

(４) 今後の農業大学校跡地周辺地域における整備の方 

向性について 

 

 

２ 地域産業、地域経済の活性化に向けた取組に 

ついて                 （３０分） 

 

新型コロナウイルス感染症拡大によるまん延防止等重 

点措置や緊急事態宣言が続く中で、地域産業への経済的

な影響が危惧されております。特に飲食店などは、協力金

などの支援措置はあるものの、時短営業や休業を余儀な 
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くされるなど、大きな打撃を受けている事業者も少なく

ありません。 

こうした現状への対策と新型コロナウイルス感染症収 

束後の地域産業、地域経済の活性化に向けた取組につい

て、以下質問いたします。 
 

 

(１) 新型コロナウイルス感染症拡大に伴う、本市の地

域経済対策について  

 

(２) 新型コロナウイルス感染症収束後における地域産

業の活性化に向けた取組について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


